

LA IMPORTANCIA DE LA INSTITUCIONALIDAD

La Cena de Negocios Mineros 2025, organizada por la Asociación de Industriales de Antofagasta, AIA, realizada el pasado jueves 21 de agosto, fue un espacio de reconocimiento y orgullo. Reconocimiento a nuestros trabajadores y trabajadoras, verdaderos protagonistas de la industria, cuyo esfuerzo y compromiso hacen posible que la minería sea un pilar del desarrollo nacional. Y orgullo porque el norte de Chile reafirma su condición de capital minera, motor de crecimiento y de oportunidades para el país entero.

La minería chilena es mucho más que extracción: es innovación, inversión en infraestructura, empleo de calidad y encadenamientos productivos que benefician a miles de pymes y emprendedores. Es también aporte directo a las comunidades y a la sostenibilidad del territorio.

Hoy Chile enfrenta un desafío urgente: volver a crecer. Para lograrlo, debemos aprovechar el enorme potencial minero del país y dar certezas a los proyectos que ya han demostrado cumplir con los más altos estándares ambientales y sociales. No podemos seguir perdiendo oportunidades en la maraña de la permisología y la judicialización sin término. Dominga es un ejemplo de cómo, con decisión y certeza, podemos transformar proyectos en desarrollo real, empleo y competitividad para Chile.

La minería tiene todo para seguir siendo el motor del bienestar de las regiones y del país. Reconocer a nuestros trabajadores es también comprometernos con su futuro: más proyectos, más oportunidades y más crecimiento para Chile.

